

# KOMANDAN

## Peringati HUT ke-76, Polwan Polres Jember Gelar Bhakti Kesehatan dan Tasyakuran di SDLB Negeri Jember

Siswandi - [JEMBER.KOMANDAN.OR.ID](http://JEMBER.KOMANDAN.OR.ID)

Aug 23, 2024 - 13:50



Jember, - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-76 Polisi Wanita (Polwan), Polres Jember menggelar serangkaian kegiatan Bhakti Kesehatan dan Tasyakuran di Sekolah Dasar Luar Biasa (SDLB) Negeri Jember. Kegiatan ini berlangsung dengan penuh kebahagiaan dan kebersamaan pada

hari Jum'at (23/8/2024).

Acara ini diikuti oleh seluruh Polwan di Polres Jember, termasuk Kopol Nurmala S.H., S.I.K., yang merupakan senior Polwan, Wakil Ketua Bhayangkari Cabang Jember Ny. Melfa Jimmy, Kepala Sekolah SLB Negeri Jember Mauludatul Kharimah M.Pd., serta para perwira Polwan lainnya seperti AKP Yuliati Suviani, S.H., IPTU Ika Mufid Dati, S.E., dan IPTU Diyah Vitasari S.P., S.H.

Turut hadir dalam acara tersebut adalah seluruh Polwan Polres Jember, Pengurus Bhayangkari Cabang Jember, serta guru-guru dan murid-murid SDLB Negeri Jember.



Kegiatan Bhakti Kesehatan dimulai dengan pemeriksaan kesehatan gratis bagi para murid SDLB yang dilakukan oleh tim medis Polwan Polres Jember. Pemeriksaan ini mencakup pengecekan kesehatan umum, termasuk pemeriksaan gigi dan mata, serta pemberian vitamin untuk mendukung kesehatan anak-anak. Murid-murid tampak antusias dan senang mendapatkan perhatian khusus dari para Polwan dan Bhayangkari.

Setelah pemeriksaan kesehatan, acara dilanjutkan dengan tasyakuran yang ditandai dengan pemotongan kue tart oleh Kopol Nurmala dan Wakil Ketua Bhayangkari Cabang Jember, Ny. Melfa Jimmy. Potongan kue pertama diserahkan secara simbolis kepada salah satu murid SDLB sebagai bentuk kasih sayang dan kepedulian dari Polwan dan Bhayangkari kepada anak-anak berkebutuhan khusus. Momen ini disambut dengan senyum lebar dan kebahagiaan yang terpancar dari wajah para murid.

Sebagai puncak acara, Polwan Polres Jember dan Bhayangkari Cabang Jember memberikan bantuan sosial berupa paket sembako dan perlengkapan sekolah



kepada para murid SDLB. Bantuan ini diharapkan dapat meringankan beban dan mendukung proses belajar mengajar di sekolah.

Dalam sambutannya, Kompol Nurmala S.H., S.I.K. menyampaikan rasa syukur dan harapannya agar kegiatan ini dapat membawa manfaat bagi para murid SDLB Negeri Jember. "Kami sangat bersyukur bisa berbagi kebahagiaan di HUT Polwan ke-76 ini. Semoga apa yang kami lakukan hari ini bisa bermanfaat bagi adik-adik di sini, dan semoga mereka terus semangat dalam belajar," ujarnya.

Kepala Sekolah SLB Negeri Jember, Mauludatul Kharimah M.Pd., turut mengucapkan terima kasih atas perhatian dan bantuan yang diberikan oleh Polwan Polres Jember. "Kami sangat mengapresiasi kegiatan ini. Anak-anak merasa senang dan bahagia, dan ini menjadi semangat baru bagi mereka. Terima kasih kepada seluruh Polwan dan Bhayangkari Cabang Jember atas kepedulian dan dukungannya," katanya.



Salah satu guru, Sutarti, juga menyampaikan rasa terima kasihnya. Ia mengungkapkan bahwa kegiatan ini sangat berarti bagi para murid, yang merasa dihargai dan diperhatikan oleh pihak kepolisian. "Anak-anak sangat senang, ini menjadi pengalaman yang tak terlupakan bagi mereka," ungkapnya.

Kegiatan ini merupakan salah satu wujud Polwan Polres Jember dalam mengabdikan diri tidak hanya dalam tugas kepolisian, tetapi juga dalam kegiatan sosial yang memberikan dampak positif bagi masyarakat, khususnya bagi anak-anak berkebutuhan khusus.

Dengan semangat kebersamaan dan kepedulian, diharapkan Polwan Polres Jember dapat terus menjadi teladan dan inspirasi bagi masyarakat. (AR)